

Se entregaron los primeros canastos para separar residuos en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador
Domingo, 23 de Mayo de 2021 00:00

{besps}medioambiente23052021|width=215|height=143{/besps}

Terminando la semana del reciclaje, Sebastián Molina trabajó para diseñar y elaborar distintos elementos a partir de la reutilización de los pallets que llegan al complejo ambiental Celestino García. Fueron entregados los primeros canastos en la localidad de Carlos Beguerie, una comunidad muy comprometida en la separación de sus residuos. Los canastos son elaborados en el galpón de ideas, un espacio municipal que ahora suma la valiosa presencia de Eugenio Iparraguirre.